

Der Vorsitzende – Gerd Kühl - eröffnet die Sitzung um 18.30 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Es sind ca. 50 ZuhörerInnen zugegen, die insbesondere wegen TOP 27. gekommen sind. Herr Kühl weist darauf hin, dass zu diesem TOP im Hauptausschuss keine intensive Beratung zu erwarten sei. Aufgabe des Hauptausschusses sei die Koordination der Beratungen in den Fachausschüssen. So sei der Vorlage auch zu entnehmen, dass der Hauptausschuss lediglich Kenntnis nehmen soll. Die Beratung würde in öffentlicher Sitzung zunächst im Stadtteilbeirat, dann im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss und letztendlich in der Ratsversammlung erfolgen.

Angesichts dieser Information verlässt ein Teil der ZuhörerInnen die Sitzung.

Ratsherr Kühl spricht nachträglich die Glückwünsche des Hauptausschusses zu folgenden Geburtstagen aus:

Herr Proch am 26.05.

Herr Dörflinger am 10.06.

Herr Fricke am 13.06.

Er gratuliert Ratsfrau Dannheiser zu deren Wahl in den Hauptausschuss sowie Ratsherrn Andresen zu dessen Wahl zum stellvertretenden Ausschussvorsitzenden und wünscht eine gute Zusammenarbeit.